

quarter – 3/20 Infobrief für Eltern der Oberschule Naunhof

Corona	Förderverein	Elternrat	Digitalpakt
--------	--------------	-----------	-------------

Liebe Eltern, Freunde und Förderer,

leider hält uns das Virus weiter in Atem und wir wissen nicht, wie dynamisch es sich entwickelt und wie die Situation nach den Oktoberferien aussieht. Froh können wir sein, dass bisher die Schülerinnen und Schüler nicht wieder ins „Homeoffice“ mussten.

Nun liegen die Risikogebiete bereits quasi vor der Haustür. Sollten Sie mit Ihren Kindern tatsächlich in ein solches reisen oder plötzlich in einem Risikogebiet sein, bitten wir Sie, dass Sie ihr Kind am Montag nach den Ferien nicht in die Schule schicken, sondern telefonischen Kontakt mit mir aufnehmen, um gemeinsam die weiteren Schritte zu beraten. Selbiges Verfahren gilt auch, wenn man mit Personen aus Risikogebieten in Kontakt gekommen ist! Sicherheit für alle geht vor!

Danken möchte ich Ihnen und vor allem Ihren Kindern, dass so konstruktiv mit der Situation umgegangen wird.

Aber es gibt auch erfreuliche Nachrichten. Unsere Oberschule hat einen Förderverein. Über viele Jahre hatte Frau Zocher (damals Frau Punar) und ihre Mannschaft dem Verein vorgestanden. Nun fanden Wahlen statt und wir gratulieren Frau Sachse ganz herzlich zum Posten der Vorstandsvorsitzenden.

Am Montag, 12. Oktober, wurde Herr Ober in seinem Amt als Elternsprecher auch für dieses Jahr bestätigt. Auch dazu herzlichen Glückwunsch.

Die Herbstferien werden genutzt, um die erforderlichen Leitungen zu ziehen, die im Rahmen des Digitalpaktes nötig sind, damit unsere Schule im digitalen Zeitalter ankommen kann. Hoffen wir auf ein zügiges Vorankommen.

Mit freundlichen Grüßen



Friedemann Rüger
Schulleiter